

OTRO GUSTO DEL AUTOR DEL VIEJO PIOJENTO

Editorial "Cuarto Propio" publicará libro de Patricio Riveros

RODRIGO RAMOS

Los escritores de Santiago son de hierro... pero nada, absolutamente nada, puedes hacer los témpanos en contra del fulminante sol nortino. Con el gran astro como pasaporte, el escritor iquiqueño y autor del "Viejo Piojento", Patricio Riveros Olavarria, realizó el maratón de la Feria del Libro de Santiago, un importante contraste con la emergente Editorial "Cuarto Propio", con la cual publicará en diciembre y enero próximo, el libro de cuentos "Cuando las Habuñas no tenían calzones", que obtuvo el premio del Consejo Nacional del Libro y la Lectura, en diciembre de 1996.

El escritor morirro -manifestando su alegría por ello-, dijo que por primera vez verá uno de sus libros publicados completamente, "ya que lo hecho por Planeta, en la edición del "Funeral de la Felicidad" en 1997, fue una selección de cuatro libros de cuentos que no tuvieron la difusión requerida".

"Mi alegría va porque mi estancia en

Cuba ha sido importante en mi vida. Cuarto Propio está haciendo libros de muy buena calidad en cuanto a impresión, por lo que será una dicha ver los 16 cuentos de Cuba, y la novela corta, también de ese país, transformándose en el libro que siempre quise ver".

Comentó que la editorial se ha puesto

en campaña para publicar lo mejor de la narrativa nacional e internacional, a través de los periódicos, o sea, ellos entregarán a los periódicos libros de buena impresión a precios bajos.

"La idea es que el periódico no se

loze con esta gestión, ya que los libros costarían alrededor de 6 mil pesos, lo que provoca que lleguen al público por lo menos, en la mitad de la cantidad. Así, el periódico podría acceder al invertido y, sobre todo, ganaría el prestigio de actor cultural de la ciudad", afirmó.

"Las habuñas" son 16 cuentos y una

novela corta que relatan el modo de

vida cubano con toda su perfecciones e imperfecciones". "Estos cuentos para

un ultrajerquista son cuentos anti-

revolucionarios y para un ultradere- chista son cuentos revolucionarios. En realidad, son relatos que intentan trans- mitir de un modo fidedigno la cotis- tinidad cubana".

FERIA DEL LIBRO

"Entre mis amigos vi a Hernán Rivera Letelier, quien sigue tan坦tizado y simpático como siempre, y sentado en la clásica del éxito. Be noticia la envidia que Rivera causa en escritores como Jorge Edwards y Enrique La- froureude", acudió.

Dijo que sacó su último libro, que es

de la parva, ... "son cuentos donde

toca mucho el tema de la muerte". Se

titula: "Dónde va a morir los valientes". Por este libro, preciò Riveros Olavarria, la editorial Sudamericana -antes publicó por Planeta-, pagó a Rivera la no desproplicable suma de 12 mil dólares, "cosa que, por supuesto, yo envíe mucho, para jamás

faria o diría algo en contra de la figura de este gran autor nortino".

"También avisoé la gordita figura del



El escritor iquiqueño, Patricio Riveros Olavarria, firmó contrato con la editorial

"Cuarto Propio", para la publicación de su primer libro.

poeta iquiqueño Iván Alaya, quien evidentemente ha dejado atrás los malos momentos de su vida, se le ve rechonchito y bien de vida. El está a cargo de la biblioteca de la Asociación de Escritores de Chile, Asoch, y

se presenta en las ferias del libro con un stand de la seccional constitución. Además, estaba muy contento, pues recibió la beca de creación literaria para escritores del Fondo del Libro, de dos millones de pesos", aseguró.

Otro gusto del autor del viejo piojento [artículo] Rodrigo Ramos

Libros y documentos

AUTORÍA

Ramos, Rodrigo

FECHA DE PUBLICACIÓN

1999

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Otro gusto del autor del viejo piojento [artículo] Rodrigo Ramos. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile